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CNTV  discute no MTE a regulamentação da lei 14967/2024 

Regulamentação já! 
Pela valorização dos trabalhadores 

da segurança privada!

Participei de uma audiência no Ministério 
do Trabalho e Emprego, ao lado de 
lideranças da nossa categoria, para cobrar 
a regulamentação do Estatuto da Segurança 
Privada, previsto na Lei nº 14.967/2024, 
sancionada pelo presidente Lula.

A reunião foi produtiva e reafirmou a 
força da nossa mobilização. Destaco dois 
pontos urgentes: 

Anticalote Federal – queremos o mesmo 
nível de proteção trabalhista já garantido 
para quem presta serviço nos órgãos 
públicos federais.

Ele já está exercendo suas novas funções na entidade
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Direitos para quem atua em eventos – 
vigilantes que trabalham nesses espaços 
também merecem proteção, dignidade e 
condições seguras.

Essa luta não é de hoje  — e não vamos 
descansar até que a regulamentação 
respeite os direitos dos vigilantes e seja 
construída com diálogo e participação das 
entidades representativas. 

Fomos recebidos pelo chefe de gabinete 
André Segantin Luiz e pelo secretário-
executivo substituto de Relações do Trabalho, 
André Grandizoli, que se comprometeram a 
criar um grupo de trabalho com todas as 
secretarias envolvidas para fazer a pauta 
avançar.

Estiveram presentes também o presidente 
do Sindesv-DF, Francisco Paulo de Quadros; 
o presidente da CNTV, José Boaventura; o 
advogado do Sindesv-DF, Dr. Jonas Duarte; 
o diretor jurídico do Sindesv-DF, Florismar 
Vilarindo; o presidente do Sindesv-BA, 
Paulo César dos Santos Brito, a assessora da 
CNTV, Jacqueline Barbosa e o companheiro 
Professor Luizinho, sempre comprometido 
com as pautas da classe trabalhadora.

Seguiremos firmes, ao lado dos sindicatos, 
cobrando voz, respeito e justiça para os 
trabalhadores da segurança privada. 

FONTE: ASSESSORIA DE COMUNICAÇÃO 
GAB. CHICO VIGILANTE
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RIO GRANDE DO NORTE

Tentaram ressuscitar o finado Sindvigilantes/RN — entidade sem diretoria desde 2010 

e com inscrição cancelada no Ministério do Trabalho. Mas hoje, a tentativa foi barrada: a 

assembleia ilegal foi cancelada por ordem judicial, com atuação de oficial de justiça.

Vitória da legalidade e do respeito à categoria!

FONTE: SINDSEGUR RN

Justiça feita!
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Desde o início investigações, houve prisões em flagrante 
e novos crimes foram evitados. Agora, a Operação 

Subversivos foca na prisão de agentes públicos

PF desarticula grupo criminoso 
integrado por agentes públicos após 

série de arrombamentos a bancos

A Polícia Federal deflagrou, nesta sexta-
feira (25/4), a Operação Subversivos, com 
o objetivo de desarticular grupo criminoso 
oriundo de Santa Catarina, responsável por 
prejuízos milionários à Caixa Econômica 
Federal mediante arrombamentos de caixas 
eletrônicos em cidades do interior do Piauí 
e em outros estados do Brasil.

Estão sendo cumpridos dois mandados de 
prisão preventiva, um de prisão temporária 
e três mandados de busca e apreensão em 
Teresina e Altos/PI, expedidos pela 1ª Vara 
Federal Criminal do Piauí.

Entre os alvos da operação estão agentes 
públicos suspeitos de integrar o grupo 
criminoso especializado em arrombamentos 
e furtos a instituições bancárias. De 
acordo com as apurações, os envolvidos 
faziam uso de ferramentas elétricas de 
corte e outros instrumentos para violar 
terminais de autoatendimento e subtrair 
valores expressivos. Os agentes públicos, 
valendo-se dos cargos que ocupavam, 
teriam fornecido informações privilegiadas 
para facilitar a ação do grupo e garantir o 
sucesso dos crimes em, pelo menos, cinco 
ações criminosas no estado.

A ação de hoje conta com o apoio do 
Batalhão de Operações Especiais – BOPE e 
da Corregedoria da Polícia Militar do Piauí 
e é um desdobramento da Operação Muros 
Baixos, deflagrada há aproximadamente 
45 dias. Na ocasião, foram presos dois 
suspeitos que planejavam ataques a 
caixas eletrônicos no município de Altos e 
outras cidades da região metropolitana de 
Teresina, durante o período carnavalesco.

Os suspeitos poderão responder pelos 
crimes de furto qualificado mediante 
arrombamento, associação criminosa, 
corrupção passiva e outros delitos que 
vierem a ser identificados ao longo das 
investigações.

FONTE: Comunicação Social da Polícia 
Federal no Piauí
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Saúde Mental: Curitiba estuda 
priorizar policiais e vigilantes

PARANA

Prioridade seria para atendimentos de Saúde Mental pelo 
SUS de Curitiba. (Imagem gerada por IA/Dall-E OpenAI)

Projeto da Delegada Tathiana Guzella prevê atendimento prioritário no 
SUS de Curitiba para profissionais de segurança pública e privada.

Profissionais de segurança pública e 
privada de Curitiba poderão ter atendimento 
prioritário em saúde mental nas unidades de 
saúde municipais e conveniadas. A proposta 
está em um projeto de lei protocolado na 
Câmara Municipal de Curitiba (CMC), que 
busca garantir assistência psicológica e 
psiquiátrica para policiais militares, policiais 
civis, guardas municipais e vigilantes, 
quando a necessidade estiver relacionada 
ao exercício de suas funções. A iniciativa 
é da vereadora Delegada Tathiana Guzella 
(União).

De acordo com o projeto de lei, as 
unidades do Sistema Único de Saúde 
(SUS) de Curitiba deverão implementar 
um sistema de identificação rápida destes 
profissionais, mediante documentação 
oficial que comprove o vínculo de 

trabalho com corporações ou empresas de 
segurança. O atendimento prioritário será 
concedido apenas para casos relacionados 
diretamente ao exercício profissional, 
como transtornos mentais, estresse pós-
traumático, esgotamento físico e emocional 
e ansiedade (005.00308.2025).

A proposta também prevê que o Poder 
Executivo poderá criar programas específicos 
de assistência psicológica, incluindo 
acompanhamento individualizado ou em 
grupo, além de campanhas de prevenção 
ao estresse e promoção da saúde mental. 
O projeto de lei ressalta que o atendimento 
prioritário deve preservar os princípios de 
equidade e universalidade do SUS.

“Esses trabalhadores desempenham 
um papel fundamental na manutenção 
da ordem pública, segurança e proteção 
do patrimônio, estando constantemente 
expostos a situações de alto risco, violência 
e estresse extremo, fatores que impactam 
diretamente sua saúde mental. No Brasil, 
a taxa de suicídio entre policiais civis e 
militares da ativa cresceu 26,2% em 2023”, 
diz a Delegada Tathiana, na justificativa do 
projeto. Para ela, não se trata de privilégio, 
mas de proteção e reconhecimento 
da importância dessas funções para a 
sociedade.

O projeto de lei está atualmente em 
análise na Procuradoria Jurídica da CMC 
e, após receber parecer jurídico, seguirá 
para avaliação nas comissões temáticas do 
Legislativo. Somente depois desse trâmite 
interno, poderá ser votado em plenário 
pelos vereadores de Curitiba, em dois 
turnos de votação.

Fonte: Câmara Municipal de Curitiba

Delegada Tathiana, na justificativa do projeto
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Motta: segurança pública é prioridade para a sociedade

Lula entrega PEC da Segurança Pública 
ao Congresso; Motta garante celeridade 

na análise da proposta
Governo tem pressa para oferecer ao país um sistema de segurança 

adequado, diz Lula

O presidente da Câmara dos Deputados, 
Hugo Motta (Republicanos-PB), afirmou que 
vai dar celeridade à tramitação da proposta 
de emenda constitucional que reformula o 
sistema de segurança pública, a chamada PEC 
da Segurança Pública. Em cerimônia no Palácio 
do Planalto, o presidente Luiz Inácio Lula da 
Silva e o ministro da Justiça e da Segurança 
Pública, Ricardo Lewandowski, entregaram a 
proposta a Motta e ao presidente do Senado, 
Davi Alcolumbre.

As PECs de autoria do Poder Executivo são 
analisadas inicialmente na Câmara e depois 
seguem para o Senado.

No início do mês, Lewandowski esteve na 
Câmara para apresentar a proposta aos líderes 
partidários. A PEC prevê maior integração entre 
a União e os entes federados no combate ao 
crime organizado e confere status constitucional 
ao Sistema Único de Segurança Pública (Susp).

Motta afirmou que a PEC foi bem recebida 
pelos líderes e ressaltou que o Congresso fará 
um amplo debate sobre a proposta. Para Hugo 
Motta, não há uma pauta que interesse mais à 
sociedade que a segurança pública. Ele disse 

que vai encaminhar o projeto imediatamente 
para Comissão de Constituição e Justiça e de 
Cidadania, que vai avaliar a constitucionalidade 
da proposta, antes de seguir para uma comissão 
especial.

 “O crime se organizou cada vez mais, e o 
Estado não se organizou para combatê-lo. É 
uma grande cooperação, não é usurpando 
competência, e nesse sentido a PEC é muito 
clara. Além disso, o Sistema Único da Segurança 
Pública vai ajudar no financiamento das ações”, 
disse Hugo Motta.

O presidente Lula afirmou que é importante 
estabelecer uma relação forte com os países que 
fazem fronteira com o Brasil para fortalecer o 
combate ao tráfico de drogas e ao contrabando 
de armas. Segundo o presidente, o governo tem 
pressa para oferecer ao país um sistema de 
segurança adequado e que possa combater o 
crime organizado.

“Hoje, o crime é transnacional. Eles estão 
envolvidos no futebol, na política, no Judiciário, 
nos empresários, no mundo artístico. É uma 
verdadeira multinacional de produzir ilícitos, 
praticar violência e contrabandear armas e 
traficar drogas”, disse Lula.

O presidente do Senado, Davi Alcolumbre, 
elogiou o governo por buscar a conciliação e 
a convergência para construir esse debate. “É 
dizer para prefeitos e governadores que não 
estão sozinhos para enfrentar esse tema”, 
afirmou Alcolumbre.

 Reportagem – Luiz Gustavo Xavier
Edição – Wilson Silveira
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